

令和2年 1 月 8 日号

2020 オリンピック・パラリンピックの年です。

世界中の注目を集める一年の始まりです。4年に一度、世界で最も規模の大きなスポーツの祭典。「オリンピック・ パラリンピック東京大会」が、夏に開幕します。世界中から、人々が訪れます。心を込めて、日本に住む一人として、 積極的な国際交流・「おもてなし」の心を持ち、日々の生活を送ってみてください。 北九州にいることで、何一つ「大 会のサポートしている感」はありませんが、思い出して下さい、昨年9月にウェールズの皆さんをお迎えした時のこ と。わずかな時間でしたが、確実に皆さんの思いは、通じました。あの事実は、今も多くの方々の心に刻まれていま す。どうぞ、今一度、あの日の気持ちを思い出して下さい。また、始業式に全員で視聴した映像でも紹介されました が、北九州市では、今年の3月末から11月末にかけて、8か月間の計画で、「東アジア文化都市2020北九州」 と題して、中国・韓国・日本の3か国で文化芸術の国際交流を図ります。この取り組みは、毎年、3か国の何処かの 都市が選定され開催されてきたイベントです。本年は、北九州市が選定され、イベントの中心となります。詳しくは、 またお知らせしますので、こちらの方も、覚えておいてください。よろしくお願いします。

令和元年度のまとめの学期です。



長かった2学期の後、あっという間の3学期となります。学年ごとに、雰囲気や目指すところは違うと思いますが、 あっという間の3学期を「ボーっと生きる」ことの無いようにお願いします。自分自身ときっちりと向き合い、【良 かったこと・成長したこと・上達したこと・新たに見えてきたこと・上手くいったこと】や【悪かったこと・失敗し たこと・改善か必要なこと・もっと落ち着いて考える必要のある事・・・】などなど、この一年をしっかりと振り返 り、まとめを行なって下さい。そして、次の4月、令和2年度に向けて、準備を行ってください。自分自身とともに、 周りの人との関係も、しっかりと振り返ってください。中学校生活の中で、日々、人間関係は、変化します。もちろ ん変わらないこともあります。いずれにせよ、時間を重ねるごとに、人との関係は、どんどん広がっていきます。よ り良好で発展的な(お互いが伸びていけるような)関係づくりに結びつくようにお願いします。

|一年の始まりに強く思ってほしい事| 2学期の終業式の際に、山本先生からもお話がありましたが、残念な

ことに、永犬丸中学校では、相手を傷つける言動、相手の気持ちを考えない言葉かけや上履きなどの物へのいたず らが、なくなりません。どうぞ、全員の問題として、受け止めてもらいたいです。場合によっては、いじめや人権 にかかわる事もあり、大変心配なことです。皆さんが、生活の中で発する言葉。その中に相手が好まない言葉は、 含まれていませんか。又は、深く考えずに使っていた言葉の中に、実は、相手を傷つけたり、周りを不快にさせた りしている言葉(行動や身振り手振り、落書き等)は、ないでしょうか。一年の始まりに、この様なお話で申し訳 ないですが、一年の始まりだからこそ、考えてもらいたくて書きました。どうぞ、じっくりと考えてみてください。 そして、改めるべきことがある場合は、すぐに行動に移して下さい。お願いします。

【 1 月の主な行事】

8日(水)始業式

9日(木)学力診断テスト【3年】

16日(木)百人一首大会【1年】

21日(火)百人一首大会【2年】

22日(水)性に関する教育【2年】

28日(火)~30日(木)

北九州地区私立高校一般入試

31日(金)

福岡地区私立高校一般入試



頑張れ!!3年生。「15の春」に向けて。|

いよいよ3学期、1月の中旬から、「入試」が実 際に始まります。準備はいかがですか。年末年始 も、勉強一色だった人もいるでしょう。努力した 分だけ、きっと実ります。ここからは、「体調管理」 とともに「粘り」「あきらめない気持ち」「冷静な 判断」です。ゴールは、卒業式。「15の春」を全 員で、笑顔で迎えましょう。心より、エ―ルを送 ります。